

Le 21/11/2023

Déclaration du Comité consultatif culturel de Colomiers



Le Comité consultatif culturel de Colomiers s'est réuni le mercredi 15 novembre 2023.

Autour de **Madame Karine Traval-Michelet, Maire de Colomiers et Vice-Présidente de Toulouse Métropole**, et de **Monsieur Arnaud Simion, 1^{er} Adjoint au Maire**, il regroupe :

- **Monsieur Mohamed Moussaoui, représentant la communauté musulmane,**
- **Monsieur Alexandre Tibi, représentant la communauté juive,**
- **Monsieur Jean-Christophe Cabanis, représentant la communauté catholique, prêtre à Colomiers,**
- **Monsieur Luc Goillot, représentant la communauté protestante évangélique,**

Conscients des graves préoccupations actuelles provoquées par la situation au Proche-Orient, les membres du Comité consultatif culturel de Colomiers souhaitent adresser, dans une démarche commune, un message fort de fraternité et de solidarité.

Ainsi, nous déclarons :

"En ces temps incertains, où des consciences peuvent être troublées, nous nous tournons vers vous, nos concitoyennes et concitoyens de Colomiers, quelles que soient vos croyances ou non-croyances, vos origines ou vos convictions, afin de vous adresser une invitation urgente à l'unité et à la paix.

Nous nous tournons vers vous dans un souci d'apaisement, de rassemblement et de soutien aux valeurs de la République.

Le conflit qui embrase le Proche-Orient nous touche profondément, non seulement comme nation, mais aussi comme êtres humains et citoyens partageant une responsabilité commune pour la concorde dans notre pays et la stabilité dans le monde.

Cette terre chère à nos cœurs de chrétiens, de juifs, de musulmans, est une nouvelle fois le théâtre de violences sans précédent avec des conséquences dramatiques pour des millions d'êtres humains.

Le terrorisme, la guerre, les divisions, les souffrances sont insupportables.

Dans le contexte actuel, il est de notre devoir de faire entendre une voix de raison, de compassion et de solidarité en faveur de la paix.

A Arras, le 13 octobre, un enseignant, Dominique Bernard, trois ans après Samuel Paty, a été assassiné par un terroriste.

Toutes les raisons du monde ne justifieront jamais de tels actes barbares et insupportables : tuer tout simplement parce que professeur, symbole de l'école de la République, donc détenteur du savoir, de la raison et des outils pédagogiques destinés à l'émancipation de nos jeunes.

Nous attirons vigoureusement l'attention des citoyennes et des citoyens, des jeunes sur les dangers d'une utilisation non raisonnée des réseaux sociaux.

La France est une nation riche de sa diversité qui fait notre force, Nous devons préserver cet héritage précieux et le renforcer.

Aujourd'hui comme hier nous nous rassemblons, Musulmans, Chrétiens, Juifs.

Se rassembler, ce n'est pas refuser de constater ce qui est évident : nous sommes divers. Nos vécus, nos individualités, nos milieux sont variés.

Se rassembler, c'est accepter cette diversité, mais c'est aussi accepter qu'il y ait, au-dessus de celle-ci, de façon complémentaire, une appartenance commune à la République française.

La France et Colomiers doivent demeurer ce pays et cette ville de dialogue, de compréhension et de respect mutuel.

Redoublons d'efforts pour promouvoir le vivre-ensemble et l'amitié entre les communautés.

Ensemble, Juifs, Musulmans et Chrétiens, nous voulons contribuer à un monde plus pacifique et harmonieux.

Ne laissons jamais la haine et la division gagner, nous combattons sans cesse l'intolérance et l'ignorance qui produisent le racisme et l'antisémitisme, enfin nous voulons porter pour nos jeunes, un regard de confiance et d'avenir éclairé.

Avec tout notre respect et notre espoir."

VOTRE CONTACT

Delphine Fabius

Attachée de presse - Cabinet de Mme le Maire

05 61 15 24 65

06 98 34 55 88

CONFÉRENCE DE PRESSE :

01/01/1970 ,